

JEAN-PIERRE MICHEL, LA DISPARITION D'UN ARDENT DÉFENSEUR DE L'ÉGALITÉ

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 28 JANVIER 2021

La Ligue des droits de l'Homme (LDH) a appris avec une très grande tristesse et une forte émotion la disparition de Jean-Pierre Michel, ancien député et sénateur socialiste de Haute-Saône.

Elle perd avec lui un grand militant de la défense des droits et un ami de la LDH dont il fut adhérent. Il a, à ce titre, présidé plusieurs années l'intergroupe des parlementaires au début des années 1990.

Après avoir été l'un des fondateurs du Syndicat de la magistrature, il a été comme parlementaire, l'artisan de l'avancée des droits des personnes homosexuelles, combat qu'il a toujours porté au nom de l'égalité. Avec le plein soutien de la LDH, il sera ainsi le rapporteur de la loi instaurant le Pacs, voté en 1999, après une dure bataille parlementaire, puis en 2013 de la loi ouvrant le mariage aux couples de même sexe.

La LDH tient à lui rendre hommage et saluer chaleureusement sa mémoire, présentant à sa famille et à ses proches ses plus sincères condoléances.

Ligue
des droits de
l'Homme

FONDÉE EN 1898

